



US-Raketen gefährden Deutschland

Berliner Appell unterschreiben!



Unter dieser Losung demonstrierten Mitglieder der DKP und der SDAJ am 12. Oktober in München. „Soziales rauf -Rüstung runter“ – ver.di München.

**Kriegstüchtig ohne uns -
Wir kämpfen für Heizung,
Brot und Frieden**

**Eine Stationierung weiterer Raketen
in Deutschland gefährdet uns, anstatt
uns zu schützen!**

Raketenstützpunkte ziehen gegnerische Raketen magisch an.

Würde Russland Europa angreifen, wären diese Stützpunkte das bevorzugte Angriffsziel.

Ausser Deutschland „drückt zuerst auf den Knopf!“

Aber das wäre ein Angriffskrieg und Deutschland darf sich nur verteidigen.

Deshalb versuchen derzeit viele Politiker und Medien in unserem Land einen Angriffskrieg Russlands bis 2030 vorher zu sagen.

Da hilft dann nur Stärke und weitreichende Waffen?

Nein, die Zeit der Abschreckung ist vorbei!

Das Säbelrasseln Europas und der USA durch die militärische Unterstützung der Ukraine und durch das Leugnen deren Geschichte seit 2014 treibt uns näher an einen Krieg, der sehr schnell zum Atomkrieg werden kann.

Der folgende Berliner Appell wurde bei der Demonstration am 3. Oktober 2024 verlesen. Wir werben nun dafür, dass er von möglichst vielen Menschen unterschrieben wird.

Berliner Appell:

Gegen neue Mittelstreckenwaffen und für eine friedliche Welt.

Wir leben im gefährlichsten Jahrzehnt seit Ende des Zweiten Weltkriegs. Die Gefahr, in einen atomaren Abgrund zu taumeln oder durch einen konventionellen Krieg umzukommen, ist real. An dieser Weggabelung stehen wir für eine friedliche und solidarische Welt der Gemeinsamen Sicherheit, Solidarität und Nachhaltigkeit für alle Menschen.

Wir sagen Nein zur Aufstellung neuer US-Mittelstreckenwaffen in Deutschland.

Die geplanten Hyperschallraketen Dark Eagle steigern die Spannungen und sind insbesondere für Deutschland eine Gefahr, zum Ziel eines Präventivangriffs zu werden. Überdies fördern die geringen Vorwarnzeiten das Risiko von Fehlreaktionen.

Die Stationierung wurde ohne jede öffentliche und parlamentarische Diskussion entschieden. Abrüstungsverhandlungen sind nicht vorgesehen. Wir bleiben dabei, Konflikte und Rivalitäten nicht militärisch zu lösen, sondern alles zu tun, Kriege zu vermeiden oder zu beenden. Dieser Aufgabe darf sich niemand entziehen.

**Zur Online-Unterzeichnung:
<https://nie-wieder-krieg.org>**

